



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 445
21 de agosto de 2019

Suscripción de Convenio entre la Universidad Central del Ecuador y el Metro de Quito

El Doctor Fernando Sempértegui Ontaneda, Rector de la Universidad Central del Ecuador, firmó un Convenio de Cooperación Interinstitucional con el Metro de Quito, continuando con la política de participación en beneficio de la comunidad.

El compromiso de la Universidad Central del Ecuador es contribuir al desarrollo de una cultura de alegría, respeto e inclusión en los usuarios del Metro de Quito, con el fin de que se convierta en un sistema de convivencia seguro.

Para tal fin, inicialmente, se pondrá a disposición a 3.000 alumnos y 50 docentes de las Carreras de Trabajo Social y Arquitectura, así como de las Facultades de Ciencias de la Discapacidad y de Artes, quienes educarán y capacitarán a los operadores de este nuevo medio de transporte de la capital. Puntualizando que los estudiantes participarán activamente en el Metro, cumpliendo actividades tales como: facilitar el acceso de los usuarios priorizando a la población vulnerable como son mujeres embarazadas, personas adultas mayores y personas con discapacidad; entrada ordenada, cuidado y limpieza en los vagones; y, sobretodo, enfatizar el respeto y la amabilidad en la coexistencia.

El Doctor Fernando Sempértegui Ontaneda, señaló que el Metro será un símbolo de la quiteñidad, lo cual, supone que la ciudadanía se apropie de este sistema moderno, cuidándolo y preservándolo. Tomando en cuenta, que el Metro significa la optimización del tiempo, conforme las urbes crecen, se multiplica la economía, la oferta de negocios, el trabajo, por lo cual, los quiteños han comenzado a valorar cuanto importa el tiempo en términos de desarrollo social. **MC.**

